

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y
EMPLEOCULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN
LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El consejero de Políticas Sociales ha denunciado a la Asociación Kontuz por las acusaciones vertidas hoy en rueda de prensa contra su persona

Entiende que la pretensión de Kontuz es "desprestigiar tanto la labor del consejero, como la del Gobierno de Navarra"

Viernes, 19 de octubre de 2012

El consejero de Políticas Sociales, Jesús Pejenaute, ha denunciado esta mañana, en el juzgado de guardia la imputación que se le ha hecho por parte de la Asociación Kontuz, en rueda de prensa, a través de su portavoz Patxi Zamora, por entender que el contenido de la misma puede ser constitutivo de delito contra su persona.

Jesús Pejenaute ha prestado declaración voluntariamente y ha negado rotundamente haber cometido jamás ningún tipo de delito. La imputación que se le formula por parte de Kontuz se hace exclusivamente para atentar contra su honor y desprestigiar tanto la labor del consejero, como la del Gobierno de Navarra.

Se acompaña a la denuncia copia del contenido de la rueda de prensa que esta mañana ha dado el portavoz de la Asociación Kontuz.